

Nasabah Allianz Syariah Barito Timur Terima Santunan

Indra Gunawan - BARTIM.UPDATE.CO.ID

Jun 16, 2022 - 18:26



Nasabah Allianz Syariah Barito Timur Menerima Santunan

BARITO TIMUR - Sebagai bentuk komitmen kepada nasabahnya, asuransi Allianz Syariah Barito Timur (Bartim), kembali menyerahkan santunan waris/santunan meninggal dunia kepada ahli waris.

PIC Vision Alllianz Bartim, Arianto Muler yang juga merupakan Wakil Ketua

DPRD Kab Barito Timur, menyerahkan secara Simbolis Santunan Ahli Waris Rekening Proteksi Allianz Syariah.

Sebagai Penerima Santunan adalah An.Ziyat Refanoor anak dari Alm. H. Karim Basra yang merupakan Nasabah Allianz Syariah di kabupaten Barito Timur.

Penyerahan santunan dilaksanakan, di rumah keluarga Alm Karim Basra bertempat di Rumah H. Muhammad Yusup Baruh Pinang Desa Matabu Kecamatan Dusun Timur Barito Timur.

Menurut PIC Allianz Vision Barito Timur, Allianz sudah membayarkan Klaim Santunan Meninggal dunia pada tanggal 11 Mei 2022 sebesar Rp 58.163.770 lansung ke rekening Ahli Waris An.Ziyat Refanoor anak dari Alm H Karim Basra yang merupakan Nasabah Rekening Proteksi Allianz Syariah sejak tahun 2021 yang lalu.

"Terima kasih atas kepercayaan kepada kami, Allianz Syariah Barito Timur, santunan ini bentuk dedikasi kami terhadap klien, dan dana sudah dimasukkan ke rekening waris," kata PIC Allianz, Arianto Muler,((15/6).

Turut hadir dalam kegiatan itu, ibu Noor Eka Indah Sari mewakili Kantor Allianz Vision Palangkaraya. Pada Sesi sambutan dari Pihak Penerima Santunan yang di wakili oleh Ibu Masni yang merupakan istri Almarhum menyampaikan terimakasih kepada Allianz yang sudah melaksanakan Komitmen nya kepada Nasabah nya.

"Terimakasih Allianz yang sudah banyak memberikan kemudahan sejak suami saya sakit hingga di rumah sakit," kata isteri almarhum, Masni.

Di tambahkan oleh Leader, Noor Eka Indah sari ini adalah klaim pertama Allianz Syariah di kabupaten Barito Timur. Jadi Program Allianz ini ada Konvensional dan Syariah. Bagi yang beragama muslim boleh mengambil Rekening Proteksi Allianz Syariah yang sudah dinyatakan Halal oleh Dewan Syariah Nasional Mejlis Ulama Indonesia, karena Allianz Syariah terhindar dari Riba, Maysir dan Gharar.

"Kami mewakili PT. Allianz Life Indonesia menyampaikan ucapan Turut Berdukacita atas meninggalnya Alm. Karim Basra dan semoga Santunan yang di bayarkan oleh Allianz ini dapat membantu dan meringankan biaya anak Alm yang saat ini sedang menjalani Studynya," imbuh Noor Eka.